

# Forum Komunikasi Relawan Anies Baswedan Cirebon Raya Gelar Acara Syukuran Purna Tugas Anies Rasyid Baswedan

Agus Subekti - [CIREBON.INFORMAN.ID](https://cirebon.informan.id)

Oct 16, 2022 - 15:25



KOTA CIREBON - Ratusan relawan yang tergabung dalam Forum Komunikasi Relawan Anies Baswedan (FKRAB) Cirebon Raya menggelar acara syukuran purna tugas Anies Rasyid Baswedan yang telah mengakhiri masa jabatannya sebagai Gubernur DKI Jakarta tepatnya pada hari ini yang berlangsung di depan Gedung Kesenian Rarasantang, kompleks Stadion Bima, Kecamatan Kesambi,

Kota Cirebon, Minggu (16/10/2022).

Sekretaris DPD Partai Nasdem yang juga anggota komisi I DPRD Kota Cirebon, Hari Saputra Gani mengatakan, acara ini bentuk syukur atas keberhasilan Anies Baswedan selama memimpin DKI Jakarta sebagai gubernur.

"Pak Anies bisa merangkul semua golongan, ini menandakan Anies sebagai capres. Rencananya akhir tahun akan deklarasi dan dihadiri tokoh-tokoh masyarakat," terangnya.



Sementara itu, Koordinator FKRAB Cirebon, M. Imron menjelaskan, kegiatan syukuran tersebut diikuti 6 simpul pendukung dari Kota dan Kabupaten Cirebon.

"Acara ini diikuti oleh 350 orang dari 6 simpul yang ada di wilayah kota dan Kabupaten Cirebon," ujarnya.

Kegiatan tersebut digelar atas kolaborasi pihaknya bersama DPD Partai Nasdem Kota Cirebon.

"Kami menilai, sosok Anies Baswedan dari berbagai sudut pandang, baik intelektual, integritas dan prestasi. Maka, kami berharap kepada beliau untuk memimpin Indonesia," tandasnya.

Saat ini, lanjutnya, terdapat 12 simpul dukungan tersebar di wilayah Ciayumajakuning. Tidak menutup kemungkinan, masih kata Imron, jumlah tersebut akan semakin bertambah.

"Hal ini sebagai bentuk dukungan kami terhadap Anies Baswedan untuk terus menjadi presiden RI," tuturnya.

Saat disinggung mengenai agenda berikutnya, pihaknya akan menggelar edukasi kepada para relawan.

“Edukasi diberikan agar bagaimana menjadi pemilih yang baik sekaligus mengenalkan secara masif sosok Anies Baswedan,” imbuhnya.

Relawan yang hadir saat itu membubuhkan tanda tangan pd kain putih sebagai bentuk dukungan kepada Anies Baswedan sebagai Presiden Republik Indonesia.  
(Andi/Bekti)